

## Di Lorenzo Berpeluang Hengkang

**NAPLES (IM)** - Kapten Napoli, Giovanni Di Lorenzo, dikabarkan berpeluang pindah di musim panas nanti. Manchester United (MU) disebutkan sudah melakukan pendekatan.

Laju Napoli sedang tidak bagus di musim ini meski berstatus sebagai juara bertahan Liga Italia. Meski Partenopei tampil inkonsisten, Di Lorenzo masih mampu tampil bagus.

Bek kanan berusia 30 tahun itu dikabarkan sudah kecewa dan frustrasi di Napoli dan siap untuk pindah. Kontrak Di Lorenzo bersama Napoli sebetulnya masih sampai Juni 2028.

Il Mattino melalui TMW merinci bagaimana Manchester United melakukan kontak dengan perwakilan Di Lorenzo untuk menjajaki ide transfer musim panas. Hasilnya positif dan siap untuk memfasilitasi negosiasi lebih lanjut.

Di Lorenzo diperkirakan akan meminta pertemuan

dengan presiden Napoli, Aurelio De Laurentiis, dalam waktu dekat. Tujuannya untuk memahami rencana dan proyek klub menjelang musim depan.

Namun MU bukan satu-satunya klub yang tertarik dengan Di Lorenzo. Dalam laporan yang sama, ada juga upaya pendekatan dari Aston Villa.

Sejauh ini belum ada komentar lebih rinci dari sang pemain. Tetapi dipastikan dirinya tetap fokus untuk memberikan yang terbaik untuk Napoli.

Saat ini Napoli bertengger di urutan ke-8 klasemen Liga Italia dengan 45 poin. Jelas, perjuangan untuk mempertahankan gelar menjadi sangat sulit bahkan mustahil. Pasalnya Inter Milan saat ini terus tampil konsisten dan kokoh di urutan pertama dengan poin 79. ●

vdp

**GIOVANNI DI LORENZO**  
Pemain Napoli

## Madrid Ingin Datangkan Bek Lille

**MADRID (IM)** - Real Madrid kembali memburu pemain muda potensial dari Prancis. Pemain yang dimaksud adalah bek tengah Lille, Leny Yoro. Mengutip The Athletic, Yoro sudah diincar oleh sejumlah klub. Pembicaraan mengenai gaji hingga bagaimana ia akan terintegrasi ke dalam tim juga sudah dilakukan dengan pemuda 18 tahun itu.

Yoro disebut akan mengambil keputusan terkait masa depannya pada April ini, dan Madrid menjadi salah satu calon kuat untuk mendapatkannya. Mereka juga sudah beberapa kali berbicara dengan Jorge Mendes, agen kenamaan yang menaungi sang pemain.

Lille bukannya tanpa usaha untuk mempertahankan jasa Yoro. Mereka sudah berulang kali ingin memperpanjang kontraknya yang akan habis pada 2025, namun pemain kelahiran Saint-Maurice, Paris ini menolak dan merasa sudah waktunya mencari tantangan baru.

Lille sendiri memang harga tinggi untuk Yoro, yakni 100 juta Euro. Namun Madrid dan para peminat diyakini akan meminta diskon, terlebih durasi kontraknya hanya tersisa setahun lagi.

Madrid sebetulnya berencana mencari bek baru di 2025, namun cedera anterior cruciate ligament yang dialami Eder Militao dan David Alaba serta kontrak baru Nacho yang belum jelas memaksa El Real merevisi strategi.

Real Madrid diketahui punya sejarah bagus dengan para pemain Prancis. Banyak legenda mereka yang berasal dari sana, mulai dari Raymond Kopa di era 1950-an hingga Zinedine dan Karim Benzema di abad 21.

Saat ini, ada tiga pemain Prancis yang menghuni skuad utama besutan Carlo Ancelotti, yakni Ferland Mendy, Eduardo Camavinga, dan Aurelien Tchouameni. Yoro yang merupakan jebolan akademi Lille telah bermain untuk tim utama sejak 2022. ● vdp

**LENY YORO**  
Pemain Lille

# 10 | Sportnews



Selebrasi Phil Foden dan rekannya usai mencetak gol kegawang Aston Villa.

## Manchester City Tampil Gemilang Atasi Aston Villa

Phil Foden tampil gemilang di laga itu. Ia kini total sudah mencetak 21 gol di semua kompetisi, 14 di antaranya di Premier League.

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City menggubuk Aston Villa 4-1 dalam lanjutan Liga Inggris 2023/2024 yang berlangsung di Etihad, Kamis (4/4) dinihari WIB. Gol-gol kemenangan City dicetak oleh Rodri (11), Phil Foden (45+1, 62, 69). Sementara gol Aston Villa dicetak oleh Jhon Duran.

City masih di peringkat tiga dengan 67 poin, sama dengan Liverpool di posisi dua, dan hanya kalah dari Arsenal dengan nilai 68, di puncak klasemen. Sementara Aston Villa tetap di urutan keempat dengan nilai 59.

Di laga itu City main tanpa Erling Haaland. Kevin De Bruyne juga diparkir. Pep Guardiola memasang Jack Grealish, Jeremy Doku, Julian Alvarez dan Rico Lewis sebagai starter

“Ya (rotasi). Dalam 2,5

hari di jam 12.30, kami akan bertanding lagi (melawan Crystal Palace),” ujar Guardiola kepada TNT Sports soal pilihan starting XI untuk melawan Villa.

Terkait jalannya laga, Guardiola menilai Manchester City tampil sangat baik meski sempat kecolongan gol. Ia merasa memang sudah sepantasnya timnya menang.

“Kami memainkan laga yang bagus. Sebulan lalu di Villa Park mereka bermain lebih baik, kali ini kami lebih baik. Kami melewatkan banyak peluang, tapi kami menciptakan banyak kesempatan. Kami bermain sangat bagus di dalam dengan Phil, Rico dan Rodri,” kata Guardiola.

Ia menegaskan, skuadnya bermain sangat maksimal di laga itu. “Di area lebar lapangan kami sangat bagus dengan

Jack (Grealish) dan Jeremy (Doku), jadi kami memainkan laga yang bagus. Kami menciptakan banyak peluang dan bisa saja mencetak lebih banyak gol,” ujarnya.

Foden tampil gemilang di laga itu. Foden kini total sudah mencetak 21 gol di semua kompetisi, 14 di antaranya di Premier League. Winger berusia 23 tahun itu juga menyumbang 10 assist.

“Saya bisa bilang apa ketika dia bikin tiga gol? Saya kira startnya tidak bagus tapi gol membantu suasana hatinya. Semua orang punya bakatnya masing-masing dan Phil punya assist dan gol di posisi itu. Dia bisa melakukan apa pun yang dia inginkan. Saya kira dia benar-benar pemain top. Kami tahu itu,” kata Guardiola memuji Foden.

Guardiola menyebutkan, penampilan Foden sangat bagus. “Etos kerjanya luar biasa, dan dia punya insting mencetak gol yang luar biasa. Ketika dia menguasai bola dan menyerang lini belakang, dia akan mencetak gol, Anda bisa merasakannya. Tidak

mudah untuk menemukannya dan itulah mengapa dia begitu istimewa ketika dia bermain di posisi sentral ini,” kata Guardiola.

Tapi jangan lupakan peran Rodri yang adalah arsitek bagi gol kedua Foden “Rodri adalah yang terbaik. Tim lain tidak memiliki pemain seperti dia. Dia sangat bagus dalam banyak hal. Di posisinya dia adalah yang terbaik. Dia bisa melakukan segalanya. Kualitasnya dalam membaca permainan. Mentalitasnya, selalu siap,” ucap Guardiola.

Selama gelandang berusia 27 tahun tersebut tampil, klubnya tidak pernah merasakan satu kekalahan. Dalam 424 hari, menurut catatan Squawka, Rodri kini membuat Man City tak terkalahkan dalam 64 pertandingan ketika dirinya bermain.

Ia telah mencetak delapan gol untuk Man City di semua kompetisi musim ini. Jumlah itu menjadi yang terbanyak untuk satu musim dalam karier di klub.

Manajer Aston Villa, Unai Emery mengakui kekala-

han itu dan menyebut timnya masih kalah kualitas dari Man City. “Kami mampu bersaing hingga gol ketiga mereka tercipta, tetapi sulit untuk mengalahkan mereka di sini. Mereka menunjukkan kekuatannya, mereka kembali bersaing untuk meraih gelar juara. Kami bersaing, kami mencoba melakukan apa yang bisa kami lakukan dengan baik tetapi mereka menunjukkan kekuatan mereka, jadi selamat untuk mereka,” kata Emery kepada BBC Match of the Day.

Emery menyebut, timnya sudah berjuang untuk tampil maksimal. “Kami mencoba untuk bermain lebih ketat tetapi kemudian mereka mencetak gol ketiga dan itu lebih sulit sehingga kami mencoba untuk mengelola 90 menit dan mendapatkan sesuatu. Robin (Olsen) selalu siap untuk bermain dan dia melakukan pekerjaan yang baik, dia melakukan beberapa aksi yang bagus tetapi kami kebobolan empat gol dan untuk seorang penjaga gawang itu tidak bagus,” ujarnya. ● vit

## PSG ke Final Coupe de France

**PARIS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) meraih kemenangan 1-0 atas Rennes pada babak semifinal Coupe de France (Piala Prancis) 2023/2024 di Parc des Prince, Kamis (4/4) dinihari WIB.

Tuan rumah tampil begitu dominan. Gol tunggal Kylian Mbappe mengantarkan Le Parisiens melaju ke final Piala Prancis. Mbappe sebenarnya punya peluang emas di menit ke-11. Terlepas dari pengawal, sepekan Mbappe tapi masih menerpa tiang.

Rennes mencoba merespon beberapa saat kemudian. Gianluigi Donnarumma menyelamatkan PSG dari kebobolan setelah bisa mengamankan tembakan Arnaud Kalimuendo.

Ousmane Dembele juga sempat mengancam. Namun, percobaannya belum menemui sasaran. Lalu PSG mendapatkan hadiah

penalti di menit ke-36. Wasit menunjuk titik putih setelah Mbappe dijatuhkan Warmed Omari.

Namun, Mbappe sendiri yang menjadi eksekutor gagal menjalankan tugasnya dengan baik. Steve Mandanda tampil gemilang dengan bisa menepis sepekan ke pojok dari Mbappe.

Mbappe membalas kesalahan

dengan bisa bikin gol di menit ke-40. Omari lagi-lagi kewalahan mengawal Mbappe. Tembakan Mbappe berbelok arah usai mengenai kaki Omari. Hal ini membuat Mandanda terkecoh hingga bola bergulir ke gawang Rennes

PSG masih dominan di babak kedua. Mbappe kembali beraksi selepas jeda. Tembakkannya kali ini bisa diamankan Mandanda. Lalu Mandanda bisa membendung tembakan dari Marco Asensio. Tak ada gol tambahan yang tercipta. PSG mengamankan kemenangan 1-0.

Di partai puncak, PSG sudah ditunggui oleh Olympique Lyon. Lyon lebih dulu sudah mengamankan tiket final usai

ini mengalahkan Valenciennes 3-0. ● vdp

**KYLIAN MBAPPE**  
Pemain PSG

## Timnas Indonesia Tembus 134 FIFA



**ASNAWI MANGKUALAM**  
Pemain Timnas Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Timnas Indonesia melejit dalam ranking FIFA. Kemenangan atas Vietnam yang mengontrol peringkat Skwad Garuda ke posisi 134 dunia.

Pada Kualifikasi Piala Dunia 2026, Asnawi Mangkualam kolega memetik dua kemenangan atas Vietnam. Di Stadion Gelora Bung Karno, Indonesia menang 1-0 atas Golden Star Warrior. Sementara di Stadion My Dinh, Indonesia menang 3-0. Dengan dua kemenangan itu, Indonesia mendapat tambahan poin sebanyak 30,04. Kini, Indonesia mengumpulkan 1.102,7 poin, naik delapan anak tangga dari posisi ke-142.

Sementara Vietnam terjun bebas di peringkat FIFA. Tim Negeri ‘Naga Biru’ berkurang 30,04 poin karena dua kali kalah dari Indonesia. Vietnam kini duduk di posisi ke-115 poin

dengan koleksi 1.164,54 angka.

Thailand menjadi tim ASEAN dengan peringkat FIFA paling tinggi. War Elephants mencatatkan 1.208,93 poin hingga menempati posisi ke-101.

Malaysia dilewati oleh Indonesia. Harimau Malaya mengumpulkan 1.094,05 poin hingga ada di posisi ke-138 ranking FIFA. Sementara itu, Filipina ada di posisi ke-141. The Azkals mengumpulkan sebanyak 1.075,52 poin.

Berturut-turut kemudian ada Singapura (155 - 1.019,06), Myanmar (999,46 - 163), Kamboja (925,4 - 179), Brunei Darussalam (872,65 - 194), dan Timor Leste (843,41 - 0 198). Timnas Argentina masih ada di posisi teratas ranking FIFA dengan koleksi 1.858 poin. Timnas Prancis ada di posisi kedua dengan raupan 1.840,59 poin. ● vit

## Sommer Tak Terkejut Inter Begitu Dominan

**MILAN (IM)** - Inter Milan mendominasi Serie A musim ini dan sudah sangat dekat dengan scudetto. Kiper Inter, Yann Sommer tidak terkejut dengan level timnya sejauh ini.

Saat ini Inter nyaman di puncak klasemen dengan 79 poin dari 30 pertandingan, unggul 14 poin atas AC Milan yang ada di urutan kedua. Nerazzurri cuma berjarak tiga kemenangan dari gelar juara Serie A.

Pada musim ini, Inter hanya kalah satu kali dalam 30 pertandingan. Kekalahan itu didapat melawan Sassuolo pada September lalu. Sommer

memberikan alasan kepada Inter tampil begitu konsisten.

“Saya tidak akan bilang kaget, khususnya karena tim ini mencapai final Liga Champions musim lalu. Saya sudah melihat mereka bermain, Anda bisa merasakan kualitas dari tim ini dan bakat dari Simone Inzaghi,” ujar Sommer seperti dikutip dari Football Italia

Meski dominan di Serie A, Inter gagal di Liga Champions usai disingkirkan Atletico Madrid di 16 besar. Bagaimanapun, Inter tetap menempatkan scudetto sebagai target utama.

“Jelas sekali target utama adalah scudetto. Kami akan mencoba mencatat beberapa

rekor tapi tidak ada yang akan membantu kami, jadi setiap pertandingan akan rumit. Belum ada yang diputuskan, jadi kami harus tetap ngotot. Yang terbaik masih akan datang,” ucap kiper asal Swiss itu.

Inter Milan sendiri berpeluang menyegel scudetto pada Senin (22/4) saat menghadapi AC Milan pada Derby della Madoninna. Laga ini bakal jadi penentu dengan asumsi Inter dan Milan sama-sama menang hingga pekan ke-32. Hal itu akan membuat jarak poin kedua tim tetap 14 poin saat Derby della Madoninna.

Inter bakal juara jika bisa mengalahkan Milan. Kemenangan atas Rossoneri bakal membuat Nerazzurri memperlebar jarak menjadi 17 poin.

Pasukan Simone Inzaghi dipastikan takkan terkejar selepas laga melawan Milan. Ini terjadi setelah itu kedua tim hanya menyisakan lima laga.

Milan hanya mungkin mendulang poin maksimal 15 angka dengan lima laga tersisa.

Peluang Milan vs Inter bakal jadi duel penentu Scudetto semakin besar karena kedua tim melawan tim yang relatif mudah di dua pekan mendatang, Inter bakal melawan Udinese dan Cagliari, sedangkan Milan berjumpa

Lecce dan Sassuolo.

Terkait kapan pastinya Inter merebut scudetto, Inzaghi sendiri tidak mau mendahului takdir. Ia hanya ingin timnya fokus untuk meraih kemenangan di sisa musim ini, tanpa sekalipun memikirkan tim lain. Jika memang sudah waktunya, toh Inter akan jadi juara juga.

“Pecahkan semua rekor dong, tapi itu cuma bercanda kok. Kami tidak pernah membicarakan kapan kami bisa menyegel scudetto. Kami fokus satu per satu laga. Kami cuma memikirkan Scudetto, memang lebih baik jika diraih secepatnya. Tapi kami

menikmati perjalanannya,” ujar Inzaghi di Football Italia.

Inter juga ditantang untuk memecahkan rekor 102 poin milik Juventus saat meraih scudetto pada musim 2013-14, atau sedekade silam. Hingga kini belum ada yang pernah melaluinya, bahkan Bianconeri sendiri saat mereka masih dominan.

Melihat kondisi saat ini, Nerazzurri amat berpeluang untuk melewatinya. Syaratnya hanya satu, yakni

meraih kemenangan di sembilan laga sisa. Dengan begitu, Inter akan finis dengan koleksi 103 poin.

Syarat tersebut bukan hal yang muluk untuk diraih Inter, sebab mereka berhasil merebut 10 kemenangan beruntun dalam rentang Januari-Maret tahun ini. ● vit

**YANN SOMMER**  
Kiper Inter Milan